
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年度に引き続き、給食食べちゃおう会に奈古・宇田郷漁協の皆様をお迎えしま

したが、あいにくの社会情勢につき、今回は「質問タイム」のみの交流でした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 給食メニューに魚(はもの唐揚げ)が登場した日、来年度「漁業」を学ぶ４年生が
現役の漁師さんに魚の話をたくさん聞きたいとメモを片手に質問ラッシュ！「網で
クジラを引き上げた武勇伝」をはじめ、驚きの声ばかりの交流となりました。 

今年は、両漁協から現役の漁師

さん４名、漁協職員の方２名にお越

しいただきました。残念ながら子ど

もたちとは離れて給食を食べてい

ただきましたが、マスク越しの交流

は大いに盛り上がりました。 

今回は、栄養教諭
のコーナーは別会場
で、歯磨き指導は中
止としました。 


